

Gobierno de Venezuela ratifica compromiso con migrantes



Foto: Prensa Latina.

Caracas, 1 sep (RHC) Venezuela ratificó este jueves su compromiso para garantizar los documentos de identidad y viajeros a quienes se encuentran en el exterior, informó una fuente oficial.

El Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores y el Servicio Administrativo de Identificación, Migración y Extranjería (Saime), celebraron una reunión para abordar el tema, a modo de garantizar el derecho constitucional a la identidad de todos los venezolanos.

La reunión estuvo presidida por el jefe de la diplomacia, Carlos Faría, y el director general del Saime, Gustavo Vizcaíno.

En el encuentro, los funcionarios diseñaron una agenda de trabajo que permitirá fortalecer el proceso de identificación de nacionales en el mundo, según nota publicada.

El texto indica que pese a los recientes ataques contra el sistema informático del Saime, que provocó el retardo en respuestas a los solicitantes, el Ejecutivo garantizará los documentos de identidad y viajeros a esas personas.

Precisa que ese organismo desde el 11 de agosto último envió un total de cinco mil 464 documentos de viaje, fundamentalmente hacia la zona del Caribe, Europa y Asia y Oceanía, en ese orden.

Datos recientes revelaron que el Plan Vuelta a la Patria, impulsado por el presidente Nicolás Maduro, benefició en sus cuatro años a más de 29 mil venezolanos procedentes de 22 países.

Esta iniciativa para apoyar a los connacionales migrantes en el extranjero que no disponen de medios propios para regresar, está enmarcada en la nueva Diplomacia Bolivariana de Paz.

Las autoridades celebran “el triunfo de la diplomacia de paz”, con alto contenido social y preventivo, que se concreta gracias al trabajo de un equipo multidisciplinario e interinstitucional que atiende de manera integral a quienes enfrentan diferentes contingencias y situaciones fuera de las fronteras nacionales.

Esa política permite atender a las víctimas del “proceso coyuntural migratorio” derivado de las medidas coercitivas, unilaterales e ilegales aplicadas contra Venezuela, que impactan en las condiciones socioeconómicas y generan crisis en los servicios públicos, indicó la Cancillería días atrás. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/298065-gobierno-de-venezuela-ratifica-compromiso-con-migrantes>



Radio Habana Cuba